

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT, yang telah memberikan rahmat dan hidaya-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Selanjutnya shalawat dan salam kepada Nabi Muhammad SAW, semoga kita mengikuti contoh teladan yang telah beliau berikan dalam menjalani hidup ini.

Adapun judul skripsi ini adalah **“Pembelajaran di Luar Kelas dengan Pendekatan Pemecahan Masalah (Problem Solving) Hasil Belajar Siswa Sub Pokok Materi Ekosistem Kelas X SMA Negeri 13 Medan Tahun Pembelajaran 2012/2013”**, yang disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini Penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. H Tri Harsono, M.Si sebagai Dosen Pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada Penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si, Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si, dan Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes, sebagai Dosen-Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah banyak memberikan masukan dan saran dari mulai awal perkuliahan hingga skripsi dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis. Penghargaan juga penulis sampaikan kepada Ibu Yuleli, M.Si selaku guru Biologi SMA Negeri 13 Medan atas izin penelitian yang diberikan kepada Penulis dan kepada siswa/siswi kelas X-4 SMA Negeri 13 Medan yang telah membantu selama penelitian ini. Teristimewa dan khusus penulis sampaikan rasa terima kasih sebesar-besarnya kepada Ibunda tercinta Habsyah Adnan, Ayahanda tercinta Sarikin, S.E, yang ikhlas membesarkan dan mendidik penulis dengan penuh kasih sayang dan doa

yang tulus. Tak lupa penulis mengucapkan terima kasih kepada abang dan kakak tersayang Yusuf Selnan S.T, Wawan Himawan S.E, dan Dwi Ramadhani S.Pd, atas semua dukungan, motivasi, dan ilmu serta waktu yang diberikan kepada penulis.

Penulis berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2013

Penulis,

Kartika Sari

NIM 409141046

THE
Character Building
UNIVERSITY